



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN

佐土原ロータリークラブ週報

1997~98年度 RIテーマ

国際ロータリークラブ会長 グレン・W・キンロス



ロータリーの心を

あなたの住むところ 私たちの世界 そこに住むすべての人々に

四大奉仕部門すべてを通じて ロータリーの心を示そう――

クラブ奉仕=あなたのクラブに ロータリーの心を

職業奉仕=あなたの職業に ロータリーの心を

社会奉仕=あなたの地域社会に ロータリーの心を

国際奉仕=私たちの世界に ロータリーの心を

雑誌月間

第506回 平成10年5月22日(金)

[本日のプログラム]

1. 点 鐘
2. ロータリー ソング
「我等の生業」
3. 食 事
4. 会長の時間
5. 幹事報告
6. 各委員会報告
7. ゲスト卓話
郷土史家 高橋健一郎先生
8. 点 鐘

次回予告

*5月29日(金)

次年度方針について

会長挨拶 加藤仙之君

*6月5日(金)

6月セレモニー
会員卓話

佐土原ロータリークラブ

例会日 毎週金曜日(12:30~13:30) 第2会場 19:00 会長 徳丸彰一

例会場 石崎浜荘 ☎0985-73-1913 副会長 加藤仙之

事務局 宮崎郡佐土原町大字下田島20614 幹事 梶田與之助

山脇医院長自宅内 会計 福井輝文

☎880-02 ☎(FAX)0985-73-7170 会計係 垂水敏雄

第505回例会記録 (1998.5.15)

☆会長の時間

代理副会長 加藤仙之君

皆さん今日は、本日は第505回例会です。去る5月10日に日向市文化交流センターで、国際ロータリー第2730地区の1998～99年度のための地区協議会が開催されました。

当クラブからは、吉田康一郎君・恒吉正志君・林厚雄君・藤堂孝一君・梶田與之助君及び私の6名が参加しました。

佐土原を午前8時に出発して、日向市文化交流センターには9時過ぎに着きました。早速登録を済ませ、本会議場に入りました。図師ガバナーの点鐘で始まり、原田ホストクラブ会長の開会宣言、ガバニアードレス、ガバナーノミニー紹介、そして鮫島ガバナーノミニーの挨拶及びR I会長テーマ並びにプログラム発表と次年度基本方針発表がありました。

続いて大石地区資金委員長の本年度地区資金決算見込報告、児玉次期地区資金委員長の次年度地区資金予算説明、今林ロータリー財団委員長のロータリー財団現況報告及び次年度方針説明があって、第1回本会議が終りました。

10分間休憩後、第2回本会議が始まり、新ロータリークラブ『南九州大崎RC』の紹介が次のようにありました。
「平成10年3月12日設立・同年3月25日承認・会員数63名・鹿児島県東部分区所属」その他に規定審議会報告があり第2回本会議は閉会となりました。

午後からは部門別協議会となり、私は「会長・分区代理部会」に出席しました。ここで、ガバナーノミニーのプロフィールを紹介いたします。

鮫島哲也氏

昭和4年2月1日生

現住所 日向市大字塩見14198-1

【略歴】

昭和32年4月 鹿児島大学医学部卒業

昭和41年12月 医学博士の学位を授与

昭和45年9月1日 現在地に医療法人

鮫島病院を開設し現在に至る

昭和52年10月1日～平成5年9月30日

日向市教育委員 教育委員長

昭和59年4月～平成8年3月

宮崎県医師会理事

平成4年4月より 宮崎県精神科医会

会長・日本精神病院協会学術研修委員

平成8年4月より

日向東臼杵市郡医師会副会長

【ロータリー歴】

昭和51年 日向東RC入会

1982～1983年 日向東RC第8代会長

1986年 ポール・ハリス・フェロー

1998～99年度の地区運営基本方針を、鮫島ガバナーノミニーは次のように力強く述べられました。

「レイシーアーク次期会長が、ポール・ハリス、アーチ・クランフ、カール・ミラーと壮大な夢を抱き、これを夢想に終らせずに現実のものとし、『ロータリーの夢を追い続けよう』とのテーマを提示されたので、ロータリーの抱く夢であり本旨である奉仕の輪を、職域・クラブ・

社会、さらに世界的規模に拡げるべく努力をする。しかし、我が国の近年の経済情勢は、新しい会員の加入を阻害する要因となっているが、魅力あるクラブ例会を推奨して会員の和を図り、もって新会員を迎えることを願う。

以上で会長の時間を終ります。

☆幹事報告

代理 吉田康一郎君

例会変更通知

*宮崎RC 5月19日 17:00
宮崎海洋高校（夜間例会）
*宮崎西RC 5月22日 18:00
ホテル・メリディアン

☆社会奉仕委員会より

委員長 林 厚雄君

国分中央RCから、創立10周年記念事業で栽培し収穫した、『ケナフ』の種が送って来ました。添付してある趣意書を要約してみますと、次のとおりです。

◆ケナフはアオイ科の植物で、東南アジア、中国、アフリカ、カリブ海沿岸、米国南部で栽培されている。

発芽後6ヶ月くらいで茎の直径が2～5cm、高さが3～5mに成長する。

◆ケナフの特性は、成育時に多量の二酸化炭素(CO_2)を吸収し、固定化するために、地球温暖化の防止に役立つと共に、木材繊維に代わる新しい非木材紙資源として使用できるため、森林保護にも大きく寄与することになる。

◆国分中央RCでは、創立10周年記念事業の一環として環境問題を取り上げ、最近、地球温暖化を防止する有益植物

として世界的に注目されているケナフを植える運動を進めることにした。

平成9年5月11日に同クラブは、国分ローターアクトクラブ・国分市川跡老人クラブと共に、休耕田などにケナフの苗6,000本を植え、12月1日に、小学生・老人クラブ・ボランティアの方々と種取りを終えた。

そして、収穫した種を一般家庭・学校・第2730地区内62RCに配布し、ケナフの栽培と増殖へのご理解とご協力をお願いすることにした。

当クラブとしても協力したいと思いますが、いかがでしょうか。

（出席者全員賛同）

具体的な栽培方法については、専門の梶田幹事（種苗業社長）及び加藤副会長（大農地所有者）とで検討していただきました。

☆出席報告

委員長 宮原建樹君

会員数	24名
H C出席者数	15名
欠席者数	9名
出席率	62.5%
メールアップ者数	5名
修正出席率	83.3%
欠席者名	鶴・福井・重木・林

◎次回はゲスト卓話で、郷土史にご造詣の深い高橋健一郎先生をお招きしています。連絡当番の方は、全員出席について特にご配意をお願いいたします。

☆会員増強委員会より

委員長 正岡文郁君

前回の例会でご紹介しました富高秀典氏のご入会が、会員選考委員会の審議を経て理事会で承認されましたので、本日付けでご入会していただくことになりました。ただ今からご入会式を挙行いたします。

[加藤会長代理よりロータリーの綱領と徽章（着装）を贈呈し、全会員の祝福の大拍手で新会員富高秀典君をお迎えしました。]

佐土原RCに新風を吹き込んでいただき、今後の当クラブの発展と共に頑張って行きましょう。

*富高秀典君のご挨拶・ご略歴につきましては、次週の週報に掲載させていただきますのでご了承ください。

4月のハッピー・ボイス（追加）

誕生日のお祝いを今年も戴き、本当に感謝のほかございません。

皆様のご芳情によりまして、佐土原RC会員として10年を経過することができました。厚く御礼申し上げます。

垂水敏雄

本日は、マツサンゲーナを誕生日祝として頂き、有難うございました。

「幸福の木」にあやかり、いついつまでも青々しい樹勢が保てるよう注意しながら、大切に育てたいと思います。私達も結婚以来早いもので、53年の歳月が経ちましたが、余生を健やかに過ごしたいものと思います。

本日は本当に有難うございました。

濱田操

結婚記念日のお祝い誠に有り難うございました。結婚後25年も過ぎて、ひたすら50年（金婚式）に向かって頑張ります。

吉田康一郎

5月のハッピー・ボイス（追加）

誕生日と結婚記念日のお祝いを同時に戴き、誠に有り難うございました。これからも共に健康に留意しながら、婦唱夫隨（我が家家のモットーです）で歩んで行きたいと考えています。

岩切正司

誕生日のお祝い大変ありがとうございました。佐土原ロータリークラブのご発展と皆様方のご多幸を心からお祈り申し上げております。

恒吉のり子

私達のクラブ（岸和田東RC）は男性会員63名、女性会員8名である。

女性会員が入会後、クラブ内で変化したことは、何か明るくなった感じで、女性の声による報告には温かさがある。

女性ならではの職業が加わり、職業分類が増えた。

女性会員に聞くと、女性側には男性に全く違和感がなく、男性が実社会で女性に慣れていないように感じられると言う。 [ロータリー55周年 中井義尚氏]